

Laksanakan Peringatan Bulan Muharram TK - TPA Aisah Ghani Gelar Pembagian Raport

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 12, 2023 - 18:49



MENTENG JAKARTA PUSAT - Muharram adalah bulan pertama dalam kalender hijriyah yang mempunyai keutamaan dan makna penting bagi umat Islam.

Pada bulan inilah Nabi Muhammad SAW hijrah dari Mekah ke Madinah. Tak hanya itu saja, di bulan Muharram juga terdapat hari yang istimewa, yaitu hari Asyura yang jatuh pada tanggal 10 Muharram.

Memperingati bulan Muharram TK-TPA Masjid Aisah Ghani Laksanakan berbagai macam Perlombaan di berbagai tingkatan yang mana tujuan untuk menanamkan nilai islamiah dan sadar akan Pentingnya peduli antar sesama.

Peringatan Bulan Muharram TK-TPA Masjid Aisah Ghani dilaksanakan pagi hari tepat hari Sabtu dengan peserta 300 siswa siswi beserta wali murid.

Adapun perlombaan terbagi menjadi tiga bagian yaitu tingkat TK, tingkat Hijaiah dan tingkat tahsin dengan lomba sbb: lomba mengahafal do'a pilihan, surat surat pilihan dan berbagai macam perlombaan.

Bertindak sebagai Dewan juri yaitu ustadz Syahrul Ramadhan dan ustadz Ridwan memimpin jalannya lomba.

Bertindak sebagai Master of ceremony (MC) ustadz rois dan ust wafik memandu berjalannya acara hingga tuntas.

Adapun pelaksanaan kegiatan bertempat di Aula Masjid Aisah Ghani beralamat di Jl. Talang No.17, Pegangsaan, Kec. Menteng, Kota Jakarta Pusat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 10320 (12/08/2023).

Dikatakan Kepala TK-TPA Masjid Aisah Ghani bahwa tugas pendidik adalah Memberikan pemahaman dan informasi sesuai ajaran Nabi untuk memberikan hasil sesuai peringkat dan juga menyusun tata kehidupan yang baik dan bermanfaat," Kata ust Rizak

Dr. Aminudin, SE.MM.,M.Pd selaku ketua DKM Masjid Aisah Ghani menyampaikan bahwa yang ikut terlibat dalam kegiatan ini adalah guru, Siswa wali murid dan pihak ke tiga yang membantu jalannya kegiatan di pastikan mendapat amalan yang melimpah yang menjamin keberhasilan akhirat Lebih baik ,"Ucapnya

Acara berjalan sukses, setelah pembacaan sari tilawah Al Qur'an dengan merdu olah siswa - siswa Soleh yang dilanjutkan dengan sambutan dan di meriahkan dengan tarian Oleh anak anak TK Putra dan Putri yang memberikan reaksi panggung penuh warna dan ceria di bawah bimbingan dan pelatihan guru yang rutin dilaksanakan setiap harinya

Sebelum penutup Dewan guru membacakan murid berprestasi dan pemenang lomba peringatan bulan Muharram dengan semangat dan antusias maju kedepan dan di akhiri dengan do'a sebagai akhir acara semua murid dan wali murid laksanakan pembagian raport sesuai kelasnya. (Resky P)